

国際交流×早稲田でGO ～世界のお菓子 GET だぜ～ イベントリポート

こんにちは、学生留学アドバイザーです。

2016年10月27日（木）に、「国際交流×早稲田でGO ～世界のお菓子 GET だぜ～」を実施しました。

本イベントは『スタンプラリー』と『懇親会』の2部構成です。

日本人学生と留学生混合のグループで共に時間を過ごしてもらうことで、国際交流の楽しさを知り、留学への足掛かりを作ってほしいという想いで企画・運営をしました。



集合写真

前半の『スタンプラリー』の舞台は早稲田キャンパスと戸山キャンパス。各スポットでは、ジェスチャーゲーム等の様々なミニゲームに挑戦してもらいました。またゲーム後には、ドイツのハリボーなど世界各地から集めたお菓子をプレゼントしました。

参加者の皆さんのゲーム中の笑顔や、グループで協力する姿が非常に印象に残っています。



スポットでのゲームの様子

後半の『懇親会』では各グループでのフリートークや順位発表の時間を設けました。順位発表は懇親会一番の盛り上がりを見せ、景品の早稲田グッズも大好評でした。どのグループも仲良く会話している様子を見て、国際交流の楽しさを伝えることができたと感じ嬉しく思いました。



懇親会の様子

また、参加者に実施したアンケートにおいて、本イベントの満足度の問いに対し、「とても満足」「やや満足」という回答が全体の約 90%を占める結果となり、改めて本イベントを実施した意義を実感しました。

今回のイベントが、日本人学生にとっては留学に興味を持つきっかけに、留学生にとっては日本人学生とコミュニケーションを図る良い機会になっていれば幸いです。

最後になりましたが、本イベントに参加してくださった方々、そして企画・運営のサポートをしてくださった留学センターの職員の方々に心より感謝申し上げます。

ありがとうございました。

早稲田大学学生留学アドバイザー一同